



Paseando por el barrio Bellavista, escondida en una callejuela sin salida, descubrimos La Chascona, casa que Pablo Neruda compró para Matilde Urrutia el año 1952, cuando regresó del extranjero.

El terreno donde se apoya La Chascona formaba parte del antiguo molino San Cristóbal. Una cascada extendía su velo cristalino hacia dos

ERASE UNA VEZ UNA CASA

canales que atravesaban la propiedad.

Su construcción fue encargada al arquitecto Germán Rodríguez Arias, quien hizo un proyecto tentativo para la aprobación del Vate.

Pablo, a quien sus amigos apodaban "el arquitecto espontá-

neo" tomó el proyecto de Rodríguez Arias y lo dio vuelta, porque quería que la casa mirara hacia la Cordillera.

¡Pero Pablo —le dijo su amigo Germán— si hacemos así la casa habrá que llenarla de escaleras!

¡No importa —le respondió éste— ponle escaleras, me encantan las escaleras!

Más tarde el arquitecto Carlos Martner modificó el comedor y construyó la biblioteca.

La persona que la visita ahora podrá constatar que el hall de distribución de esta casa es el jardín que está surcado de múltiples escaleras, cuyo número de peldaños sobrepasa el centenar. En este laberinto de arbustos y senderos se asoman tímidas un conjunto de habitaciones que conservan distintos objetos que Pablo y Matilde colecciónaron en sus viajes.



702.129

La casa está llena de rincones que llaman al recogimiento y a la

16

Fundación Pablo Neruda, to., noticia revisada 1989

Érase una vez una casa [artículo] Minerva.

Libros y documentos

AUTORÍA

Minerva

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Érase una vez una casa [artículo] Minerva. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile